

Bericht zur Mitgliederversammlung

des Fördervereins der Kath.Kirchengemeinde St.Johannes der Täufer
am Donnerstag, den 09. März 2023 im Restaurant Braustube in Haaren

Vorsitzender Werner Krings begrüßte die Anwesenden zur Mitgliederversammlung 2023 und eröffnete die Sitzung. Er verwies darauf, dass die letzte am 31.03.2022 stattgefunden habe. Er stellte fest, dass der Vorstand zu dieser Versammlung ordnungsgemäß und rechtzeitig eingeladen habe, und dass die Versammlung mit der Anzahl der erschienen Mitglieder beschlussfähig sei.

Hiergegen erhob sich kein Widerspruch.

„Bevor ich aber in die Tagesordnung einsteige, habe ich die traurige Pflicht zu vermelden, dass in der Zeit seit der letzten Jahreshauptversammlung ein Mitglied aus unserem Verein verstorben ist.

Wir betrauern den Tod von Werner Schröders, Haarender Straße.

In Dankbarkeit für die Mitarbeit der Verstorbenen in unserem Verein und zu ihren Ehren bitte ich die Anwesenden, sich von ihrem Platz zu erheben und der Verstorbenen zu gedenken“.

Vorsitzender Werner Krings fasste daraufhin Bericht über die Tätigkeiten des Vorstandes innerhalb des vergangenen Jahres nach der letzten Mitgliederversammlung 2022.

Diese Tätigkeiten waren ebenfalls durch Corona eingeschränkt. Gleichwohl haben wir seit der letzten Jahreshauptversammlung drei Vorstandssitzungen durchgeführt und nach den sich bietenden Möglichkeiten die Beschlussfassungen der vorangegangenen Jahreshauptversammlung umgesetzt.

Zur Projektplanung erklärte Vorsitzender Werner Krings, dass innerhalb des Vorstandes folgender Projektvorschlag diskutiert wurde und anlässlich der heutigen Mitgliederversammlung zur Diskussion gestellt werde:

Vertieft wurden hiernach unsere Bemühungen um eine Restaurierung des Marien-Altars, der bekanntermaßen vom Holzwurm zerfressen ist. Hubert Wallrafen steht hierzu in einem engen Kontakt mit der Abteilung des Bistums für Bau- und Liegenschaften. Hierzu haben wir eine Kostenschätzung durch die Firma Holz-Konkret aus Aachen-Burtscheid vornehmen lassen, die bei 5.400 € liegt. Wobei durch die Ausführung der Arbeiten auch immer noch unvorhergesehene Schäden entdeckt werden, die weitere Kosten verursachen können.

Sobald vom Bistum grünes Licht gegeben und auch eine Kostenbeteiligung der Stephani-Stiftung zugesagt wird, soll dieses Projekt in Kürze durchgeführt werden.

Dieses Vorgehen wurde durch die Versammlung positiv aufgenommen.

Als weitere Maßnahmen wurden die Beseitigung der Feuchtigkeitsschäden angesprochen, die in westlichen, linken Chorseite im unteren Bereich des Fundaments aufgetreten sind.

Über eine Kostenbeteiligung an diesen Maßnahmen muss zu gegebener Zeit entschieden werden.

Zur satzungsmäßigen Beitragsfestsetzung bestand Einigkeit darüber, den bisherigen Mindestbeitragssatz in Höhe von 10,00 € beizubehalten.

Den Bericht zur Kassenlage wurde durch den Kassierer Joachim Houben für das vergangene Geschäftsjahr dargestellt. Der Kassenbestand zum 31.12.22 betrug 15.332,73 €. Dies sei bei 3.448,00 € Einnahmen und 236,61 € Ausgaben im Berichtszeitraum 2022, wieder ein Kassenplus von 3.211,39 €. Er berichtete weiter, dass dem Verein zum 31.12.2022, 98 Mitglieder mit einem Beitragsvolumen von 2.818,00 € angehören.

Im Anschluss an den Kassenbericht erstattete der Kassenprüfer Frank Palmen den Bericht zur Prüfung der Kasse. Es gab keinerlei Gründe zur Beanstandung der Kassenführung. Es wurde die Entlastung des Vorstandes und des Kassierers beantragt, die einstimmig durch die Versammlung erteilt wurde.

Bei den anschließenden Wahlen zum Vorstand, wurde Vorstandsmitglied Joachim Houben für weitere drei Jahre wiedergewählt. Für das ausscheidende Vorstandsmitglied Herbert Küppers wurde Heinz Mönch, Sopericher Str. neu in den Vorstand gewählt. Beide nahmen diese Wahl an.

Vorsitzender Werner Krings sprach dem ausscheidenden Vorstandsmitglied Herber Küppers, der aus persönlichen Gründen dieses Amt nicht mehr ausüben kann, seinen Dank aus für die ehrenamtliche Tätigkeit im Vorstand des Fördervereins seit dessen Gründung.

Der Versammlungsleiter, Vorsitzender Werner Krings, konnte die Versammlung gegen 21:38 Uhr mit dem Dank an die Mitglieder, beschließen.